

LPO France

Votez pour votre environnement !

Agir, réagir, accomplir

Un appel au rassemblement et à l'action pour le Parlement européen 2014-2019

Les défis auxquels doit faire face l'Europe sont nombreux et complexes, et beaucoup de ces problématiques économiques et sociales sont liées à l'environnement et à une utilisation trop importante des ressources naturelles de la planète. Ce constat existe aussi à l'échelle mondiale.

La nécessité d'avoir un parlement sensibilisé aux enjeux environnementaux

L'Europe a guidé le monde en matière d'ambition environnementale. Les membres du parlement ont ensuite transcrit cette ambition en politique. Le risque que l'Europe perde ce *leadership* en sacrifiant la durabilité environnementale à long terme au profit d'un développement économique non viable axé sur des résultats à court terme est réel. La crise mondiale que nous subissons actuellement requiert la mise en place d'actions cohérentes dans tous les domaines de la politique européenne. Des études démontrent que les citoyens européens sont favorables à la prise en compte de l'environnement dans l'Union Européenne et qu'ils sont demandeurs de changement.

Nous utilisons actuellement le double des ressources biologiques disponibles. Ce sont des millions de modes de vie qui sont menacés à travers le monde en raison de la dégradation des écosystèmes et de la perte de la biodiversité. Cette crise écologique accentue les conflits liés aux terres, au partage de l'eau et autres ressources limitées. Si elle continue dans cette direction et si aucune action n'est entreprise, l'Europe va manquer l'objectif qu'elle s'est fixée à l'horizon 2020 : enrayer la perte de biodiversité sur son territoire.

Les députés européens sont essentiels à la mise en œuvre d'une vision européenne qui défende une économie verte et pauvre en carbone. C'est cette vision qui fournira à la société les services dont nous avons aujourd'hui besoin pour faire face au changement climatique et aux autres enjeux environnementaux.

La nature et l'environnement ont plus que jamais besoin de vous les 24 et 25 mai prochains. Chaque vote compte. Ne manquez pas l'occasion de faire entendre votre voix pour un avenir plus respectueux de notre environnement.

Information complémentaire

Le parlement est élu pour une période de cinq ans au suffrage universel direct par l'ensemble des citoyens européens. Les élections européennes ont pour but d'élire les 751 députés du parlement. En France, le scrutin permet d'élire 74 députés, répartis dans 8 circonscriptions, à la proportionnelle et en un seul tour. Les sièges sont ensuite partagés entre les partis qui font plus de 5% de score dans chaque circonscription.